

学校だより

みどりの丘から

令和6年度 2月号



発 行 神奈川県立みどり支援学校

発 行 日 令和7年2月 10日

住 所 横浜市緑区東本郷 5-18-1

電 話 045-471-7941

(Fax045-474-4707)

ホーメージ

<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/midori-sh/index.html>



小学部5年生は、1月23日に遠足で鶴見川流域センターとデニーズへ行きました。鶴見川流域センターでは、ビー玉を転がして雨水がどのように流れるか実験をしたり、水槽の魚に餌をやったり、ザリガニを触ったりしました。事前にザリガニの持ち方を練習したのですが、いざザリガニを前にすると、遠くから眺める児童、怖々触る児童、慣れたように掴んで持ち上げる児童など、反応はさまざまでした。昼食場所のデニーズへは路線バスに乗って行きました。自分たちで運賃箱にお金を入れて支払うことができました。デニーズでは、事前に選んだメニューを食べ、皆満足そうでした。



小学部
より



中学部
より

中学部3年生は、1月28日に卒業遠足でよみうりランドへ行きました。天気も良く、気温も過ごしやすかったため、どの生徒もよみうりランドの雰囲気や乗り物を楽しんでいました。行きのスクールバスでは楽しみにしていたようで、明るくとても賑やかな車内でした。よみうりランドでは、自分でカスタマイズした車を運転する乗り物や、各生徒が選んだジェットコースターやメリーゴーランドなどに乗りました。乗り物では、楽しそうに笑顔を見せる生徒、ちょっと驚いたような表情をする生徒、友だちと楽しそうにコミュニケーションをとる生徒など、とても和やかな雰囲気でした。お昼はみんなが大好きなカレーを食べました。美味しかったのか、食べるのがとても早かったです。帰りのスクールバスでは、疲れたようで静かな車内でした。

来年度からは高校生。中学生活最後の遠足で思い出をたくさん作れました。





第2回放課後等ディサービス事業所等連絡会を開催しました

12月6日（金）に第2回放課後等ディサービス事業所等連絡会を開催いたしました。今回は、「本校の進路について」を進路担当より説明させていただいた後、横の連携を深めるため、各事業所の特徴等を発表してもらう情報共有の時間を設定しました。

参加された事業所の方からは、「卒業後の動きについて、改めて認識できました。また、他の放ディさんの行っていることが分かり良かったです。」「進路については、詳しくお聞きすることが少ないので、とても参考になりました。」などの感想をいただきました。今後も、関係する事業所等とより連携を深めていけたらと思います。

東本郷小学校との作品交流を行いました

12月12日（木）～12月20日（金）の期間で、東本郷小学校の図書室前のスペースに、本校小学部児童の作品を展示させていただきました。スペースの関係で、作品は抜粋にさせていただきました。東本郷小学校の児童からは「にじみ絵が、だいりせきみたいできれいでした。」「1つ1つの作品に、すてきなみりよくを感じました。」などのたくさんの感想をいただきました。



児童同士の直接の交流学習も含め、これからも、相互理解を深めていけたらと思います。

縁フェスに参加しました

1月18日（土）、十日市場地区センター体育館にて「縁フェス」が開催されました。当日は、縁区にゆかりのある団体が、販売や作品展示等を行ったり、パフォーマンスを発表したりしました。

本校は、高等部（本校・分教室）の生徒が作業学習や校内実習等で製作した製品の販売を行いました。さをり織りのトートバッグ、エコたわしやクラフトテープのカゴなど、数々の製品を販売しました。地域のたくさんの方が、直接製品を手に取って、製品の出来栄えを褒めながら購入をしてくれました。



大倉山記念館フェスタに参加しました

1月25日（土）～26日（日）、大倉山記念館にて大倉山記念館高校生ギャラリー・ミュージックフェスタが開催されました。本校からは、分教室の「名画の模写」を展示しました。

来場者からは、「『名画の5分後』というのが、とても面白い発想だな」と、思いました。そして、そこからイメージした生徒たちの想像力・表現力、とても素晴らしいです。」「それぞれの感情がダイナミックに表現されていて、とても見ごたえがありました！！すばらしいです。」などのたくさんの感想をいただきました。

